
 

Compte rendu du Conseil Municipal des Jeunes (CMJ)                     

avec l’école  

 Vendredi 1er avril 2022 – 16h30                                                     

 

1 – Séance précédente 

La séance commence avec un retour sur la réunion du samedi 26 mars. Les élus 

résument aux absents ce qui s’est passé. Ils ont aussi donné leur impression sur 

cette rencontre avec les collégiens. Ils ont tous eu cette impression qu’il était 

difficile de prendre la parole face à plus grand qu’eux. Il leur a été remarqué 

qu’ils pouvaient parler et donner leur avis même s’ils étaient en désaccord avec 

eux. 

Ensuite, il y a eu un rappel des comités existants, ce qu’ils représentaient et les 

noms des personnes impliqués dedans. Les absents de la réunion plénière se 

sont inscrits dans les groupes suivants :  

- Sécurité routière : Romann, Sacha 

- Environnement : Arthur, Romann 

- Culture : Jules, Arthur 

- Sport : Jules, Sacha 

Il ne manque plus que Chloé Mahler 

Aurélie leur a parlé du contact qu’elle avait eu avec Mme Borgetto au sujet du 

cinéma. Leur association la SEL serait intéressée pour créer un partenariat avec 

le CMJ. Une commission cinéma se regroupe le mercredi 2 avril, elle leur en 

parlera puis nous essayerons d’avoir une réunion avec eux afin de mettre en 

place un projet concret. 

Présents : Leanne Normand, Violette Piquemal, Eliott Saez-Jimenez, Maxence 
Messager, Romann Helj , Eliane Obis et Aurélie Toussaint 

 
Absents :  Etana Le Borgne et Chloé Malher (Classe fermée) 



Mme Obis a eu un contact avec Mme Levrat qui a déjà créé un genre de 

marathon dans une autre commune. Il serait peut-être possible de l’inviter 

pour lui poser des questions. Cette dernière et Mme Baur serait partant pour 

aider si besoin.  

 

2 – Travail en groupe 

Les enfants ont ensuite été répartis en deux groupes de travail : d’un côté le 

comité Sécurité routière et le second le comité Sport. 

Le but étant de mettre en place leur projet sur la commune d’ici la fin d’année. 

- Le comité Sécurité Routière a commencé à  faire des questions pour le 

proposer ensuite en support lors de la réunion. Leur but est de créer un 

questionnaire qu’ils feront passer aux élèves pour avoir leurs avis sur la 

sécurité routière sur Nailloux. 

 

- Le comité Sport a commencé à créer un départ et une arrivée avec les 

lieux fard où les personnes devront passer. 


